

TEMAS DESTACADOS:

► [Gobierno descarta cese con ilegales](#)

► [¿Cuñados heredan más que el cónyuge?](#)

📰 [Google News](#)

■ No hay Plan B: Ministra Lena

## Colombia urge a implementar con rapidez el Marco Global de Biodiversidad



Foto: Pixabay

MEDIO AMBIENTE

Lunes 26 de Mayo, 2025

Un llamado al mundo hizo la ministra de Ambiente de Colombia y presidenta de la COP16, Lena Estrada Añokazi, para que acelere la implementación del Marco Global de Biodiversidad Kunming-Montreal.

Este plan mundial, adoptado para proteger la naturaleza y garantizar su uso justo y sostenible, es calificado como esencial para el bienestar humano, la salud planetaria y la economía global.

Estrada enfatizó que *“la biodiversidad no es solo una cuestión ambiental: es el fundamento de toda la vida en la Tierra y una condición esencial para el bienestar humano, la salud del planeta y la prosperidad económica de todos los pueblos. El momento es ahora”* al indicar que no existe un plan B para la vida.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La veracidad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[¿Petro estará en Cali durante el paro nacional convocado para el 28 y 29 de mayo?](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Caso Lyan Hortúa: Asesinato de un familiar y pasado de su padre biológico alimentan dudas sobre origen del secuestro](#)

Así mismo, agregó que *“la biodiversidad, sus cuidadoras y cuidadores, son nuestra raíz y nuestro futuro”*.

También afirmó que los pueblos indígenas y comunidades locales son clave en la defensa de los ecosistemas.

## Recursos

La COP16 de Biodiversidad, celebrada en Cali y Roma, marca un punto de inflexión, según la ministra.

En esta cumbre se acuerdan avances concretos como el Fondo de Cali, que destinará al menos el 50 % de sus recursos a pueblos indígenas y comunidades locales, y la creación de un nuevo órgano para aplicar el artículo 8J del Convenio de Diversidad Biológica, que reconoce los saberes ancestrales.

De cara a la COP30 sobre Cambio Climático, Colombia anunció propuestas para articular las agendas de biodiversidad y clima.

Estas incluyen financiamiento directo a comunidades locales, soluciones innovadoras que no aumenten la deuda externa e integración de la biodiversidad en los planes climáticos nacionales.

Estrada reafirmó el enfoque territorial del país hacia la COP30, con acciones como la implementación del Acuerdo de Escazú, la transición energética y la descentralización de los recursos climáticos, siempre con participación activa de los pueblos y organizaciones locales.

Por eso Colombia propondrá en la COP30 sinergias entre biodiversidad y acción climática.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** →

Comparte esta noticia...



■ Ninfa Coronada hace presencia

## Cali, un refugio para las aves